



Le Caucus numérique de ParlAmericas a tenu son troisième cycle de dialogues interparlementaires

30 août 2024 - Le Caucus numérique du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas a réuni des parlementaires, du personnel parlementaire et des spécialistes des Amériques et des Caraïbes pour son troisième cycle de dialogues intitulé « Stratégies législatives pour renforcer la gouvernance de l'identité numérique ».

L'événement en ligne comprenait le panel « Approches clés pour la sauvegarde de l'identité numérique » avec le professeur **Gustavo Giorgetti** de l'Université de San Andrés en Argentine; et **Michele Marius**, directrice d'ICT Pulse. La session a été modérée par le sénateur **Kenneth Pugh** (Chili), coprésident du Caucus numérique de ParlAmericas. **Cecilia Danesi**, chercheuse à l'Institut d'études européennes et des droits humains et conseillère spéciale auprès du Caucus numérique de ParlAmericas, est intervenue lors de la session.

En outre, les parlementaires de la région ont présenté des bonnes pratiques législatives et des avancées politiques en matière de gouvernance de l'identité numérique pouvant promouvoir des systèmes d'identité numérique fiables afin de créer des espaces numériques sûrs, transparents et inclusifs. Ces échanges ont culminé avec les contributions du député **Rodrigo Goñi** (Uruguay), qui a souligné certaines des opportunités et des défis du monde numérique, ainsi que l'importance d'impliquer les parlements et de générer un consensus autour de la protection des droits de la personne dans la sphère numérique. Le discours de clôture a été prononcé par l'honorable **Leo Cato** (Grenade), président de la Chambre des représentants et vice-président pour les Caraïbes du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.